

Fecha: 07-07-2024  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **CONJUNTO "RAÍCES CURICANAS" se presentó en el Teatro Provincial**

Pág.: 6  
 Cm2: 708,1  
 VPE: \$ 915.566

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida



Conjunto Folclórico Raíces Curicanas.

**CON CASI 30 AÑOS DE TRAYECTORIA**

# CONJUNTO "RAÍCES CURICANAS" se presentó en el Teatro Provincial

FOTOS: RICARDO WEBER FUENTES

**CURICÓ.** Mostrar el resultado del proyecto presentado al 8% de Cultura del FNDP, que se adjudicó el conjunto folclórico "Raíces Curicanas" el año pasado, fue el objetivo de la actuación que este realizó en el Teatro Provincial de Curicó.

Esta es la tercera actuación que desarrolla el conjunto en el recinto cultural. A esta se agregan algunas muestras en festivales de Curicó, Vendimia, Chilendidad, y en otras comunas del Maule.

Dentro del repertorio de "Raíces Curicanas", se encuentra el folclore chileno de la zona centro y sur, dando énfasis a las tonadas.

## TRAYECTORIA

La agrupación, que está compuesta por 21 integrantes, lleva 28 años trabajando en la promoción del folclore de la zona central, dando a conocer los cuecas, comparsas y tonadas.

Además, esta entidad cuenta con dos producciones discográficas, "A la Sombra de La Aurora" y "Romance Campesino".

Uno de los próximos proyectos que espera ejecutar la agrupación es una gira al sur del país, específicamente a las ciudades de Chiloé, Osorno y Lautaro. "Esta iniciativa la realizaremos con fondos del 8% de Cultura y esperamos concretarla en el mes de noviembre del presente año", precisó José Manuel Burgos, integrante de la agrupación folclórica.



En la oportunidad, la agrupación entregó un reconocimiento al alcalde Javier Muñoz.



José Burgos mostró todo su talento sobre el escenario.



Una exitosa actuación realizó el conjunto "Raíces Curicanas", en el Teatro Provincial.



Alcalde Javier Muñoz y el concejal Javier Ahumada también subieron al escenario a bailar cueca.



El conjunto da énfasis a las tonadas en cada una de sus presentaciones.



La agrupación tiene una trayectoria de casi 30 años, mostrando lo mejor del folclore chileno.